

Babinsa Kalitengah Monitoring Rapat FKP Pendataan Awal Regsosek

Muhammad Makruf - DEMAK.JURNALIS.ID

May 8, 2023 - 10:22



Adapun tema yang diusung dalam kegiatan ini, yaitu "Satu data program perlindungan sosial dan pemberdayaan masyarakat di Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak"

DEMAK – Anggota Koramil 12/Mranggen Sertu Somyani Babinsa Desa Kalitengah bersama Bhabinkamtibmas melaksanakan monitoring kegiatan Forum Konsultasi Publik (FKP) dalam rangka Pendataan Awal Registrasi Sosial Ekonomi (Regsosek) 2023 di Wilayah Koramil 12/Mranggen, Kodim 0716/Demak.

Pelaksanaan FKP sesuai Surat Edaran Kementerian Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor 5001.2/1976/SJ tanggal 3 April 2023. dan Pendataan awal Registrasi Sosial Ekonomi dan dilaksanakan di Kantor Balai Desa Kalitengah Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Minggu (07/05/2023).

Hadir dalam kegiatan rapat ini, Kades Kalitengah Bpk Ahmad Saefudin S.H, Kadus Dukuh Ngingas Ibu Rodiyah, Fasilitator BPS yang berasal dari RT dan

RW , Fasilitator Bok Imam
Sugiarto Beserta Tim, Babinsa Kalitengag Sertu Somyani dan Bhabinkamtibmas
Kalitengah Bripka Munadi.

Adapun tema yang diusung dalam kegiatan ini, yaitu “Satu data program perlindungan sosial dan pemberdayaan masyarakat di Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak”.



Dikatakan Babinsa Sertu Somyani bahwa kegiatan Forum Konsultasi Publik untuk melakukan pendataan sebagai lanjutan dari pendataan awal Regsosek yang telah dilakukan, dimana ini berkaitan dengan program pengentasan kemiskinan khususnya di wilayah Kecamatan Mranggen.

“Karenanya diharapkan para RT dapat mendata warga yang kurang mampu dengan kategori sangat miskin, miskin, rentan miskin, tidak miskin/mampu dan jangan sampai terlewatkan untuk menerima bantuan dari pemerintah Desa Kalitengah nantinya.” kata Babinsa.

Danramil 12/Mranggen Kaptan Arm Sukartiyo, mengatakan, kegiatan ini merupakan dalam rangka Pendataan Awal Regsosek bekerjasama dengan BPS Propinsi Jateng yang nantinya akan didata diambil dari data para Ketua RT se Desa Kalitengah.

“Tujuan kegiatan ini adalah untuk mencari data tingkat kesejahteraan sosial dan ekonomi di masyarakat serta untuk mendapatkan data valid terkait pemetaan kondisi ril di masyarakat,” kata Kaptan Arm Sukartiyo,

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak